

Mardi 27 avril 2010 • Nº 96

SAINT-IMIER

Les marionnettes en vedette

Le Théâtre de la Poudrière propose «L'Île au Trésor» demain à 16h au Relais culturel d'Erguël. Un spectacle de marionnettes grandiose, dans lequel le jeu des ombres et de la lumière, de la dimension des objets et des personnages, nous plonge dans un univers fascinant et dangereux. Entrer dans cette histoire comme dans un rêve, comme si tout était vu au travers du regard de l'enfant Jim Hawkins.

En plus d'une représentation publique le mercredi après-midi, le Théâtre de la Poudrière enchantera des centaines d'enfants de Saint-Imier et environs lors des cinq représentations scolaires (clas-



SPECTACLE DE MARIONNETTES Pour le plus grand bonheur des plus petits. (LDD/© JÉRÉMIE VOÏTA)

ses de 1re à 4e années) qui auront lieu durant la semaine. /c

Spectacle de marionnettes «L'île au

Trésor», par le Théâtre de la Poudrière, mercredi 28 avril, à 16h, au Relais culturel d'Erguël. Réservations au 032 941 44 30.